

Einladung.

Im

Österreichischen Kunst-Vereine

in

W I E N

Stadt, Tuchlauben Nr. 8.

Täglich von 9 bis 5 Uhr

DIEFENBACH-
Ausstellung.

DIEFENBACH-
Ausstellung.



„Es überkommt meine Phantasie zuweilen wie ein Traumbild, dessen Umrisse der weitere Schlummer überflutet, wie eine Vision in Nacht und Nebel, und ich suche mit schwachen Kräften davon auf die Leinwand zu bannen, was ich vermag. Mögen diese Traumbilder und Skizzen Zeugniss geben, dass die Hand, die den Pinsel führte, nahe an einem für alles Göttliche und Ideale erglühendem Herzen wurzelt.“

K. W. Diefenbach.